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議案に対する質疑【令和７年３月２７日（木）】 

 

議案質疑通告 第１号 

質  問  者 猪股 和雄 議員 

 

【質疑事項】 

議案第２号 令和７年度久喜宮代衛生組合一般会計予算について 

【歳入】 

(1) P8・P9  物品売り払い収入 

・ ＰＥＴボトルのＢtoＢリサイクルは、24年度から菖蒲・久喜宮代地区合わ

せて30ｔを売却の予定であったが、その経過と実績を踏まえて、25年度の売

却量と単価の見込みを示されたい。 

物品売り払い代金、久喜宮代5500万円、菖蒲861万円にどのように反映さ

れたか。 

(2) P10 諸収入 雑入 ペットボトル有償入札拠出金（八甫）が、＋46％と大

幅増と見込んだ積算根拠、再商品化合理化拠出金が＋9％と見積もった理由 

 

【歳出】 

(1) P21 周辺地区環境整備事業（八甫）180万円の対象事業の新年度計画を説明

されたい。 

25年度における、八甫コミセン管理事業の内容、大規模改修事業の内容を説

明されたい。「大規模改修事業」は26年度までで完了するのか、改修計画を説

明されたい。 

(2) P33～ 光熱水費が久喜宮代▲19％、菖蒲▲13％、八甫▲17％と見込んだ理

由、その内、電気料金の見通しは。 

(3) P34～ 久喜宮代、八甫清掃センター解体工事に向けた調査測量業務委託、 

24年度の成果と、それを踏まえて25年度の計画を明らかにされたい。 

これまでの議会で、解体工事に向けた調査測量業務の、組合解散までのスケ

ジュール、概算費用を算出すると説明されていたが、24年度の調査測量の結果

の概要を報告されたい。 

地下埋設物の調査、土壌汚染の調査は行われているか。特に、焼却残渣や処

理困難物や有害物質の埋設、土壌汚染などがわかったことがあれば、明らかに

されたい。 

埋設物の処理、施設の解体を進める上で支障になるおそれが明らかになった

ものはないか。 
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それらについて、市・町との情報および課題を共有し、今後の対応について

どのように協議していくか。 

(4) P34～ 塵芥処理費 

各清掃センターごとに、ごみ・資源、それぞれの搬入量と、事業系および家

庭系ごみに分けて、増減見通しを明らかにされたい。 

資源の一部は市・町で把握しているが、それらを含めて、前年度比較を集計

していただきたい。 

(5) P40～ ごみ処理施設管理運営事業 

八甫センターのごみ処理施設運転管理業務が▲5000万円、10％以上の減と見

込んだ理由 

(6) P38～ ごみ処理施設管理運営事業 

３センターのごみ焼却施設・粗大ごみ処理施設の長期整備計画に基づいて修

繕工事が進められているが、昨年の議会に提示された「長期整備計画」に対し

て、八甫センターの焼却施設修繕工事の予算が計上されていない理由。 

26年度までの修繕計画で、変更になったものがあれば、説明されたい。 

(7) P40～ 塵芥処分業務 

３センターごとに、焼却灰、煤塵、残渣等の最終処分（または路盤材、セメ

ント固化などの再資源化）量と処分先の計画を一覧の資料で配布を求める。 

昨年度と処分方法、処分先を変える、または処分量が大きく変わるところが

あれば説明されたい。 

路盤材等は、久喜・宮代地区で活用されているか、把握しているものがあれ

ば明らかにされたい。 
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議案質疑通告 第２号 

質  問  者 杉野 修 議員 

 

【質疑事項】 

議案第２号 令和７年度久喜宮代衛生組合一般会計予算について 

P34―P35 3款 衛生費 １項 清掃費 

（14）解体工事調査測量事業（久喜宮代） 

（15）解体工事調査測量事業（八甫） 

 

(1) それぞれの清掃センター解体工事に関しては、解体作業以外に法定事項とし 

 て 

  ア 周辺のダイオキシン濃度 

  イ 土壌中のダイオキシン濃度 

  ウ 集塵機・排気中のダイオキシン類濃度などを「施行前、施工中、施工後」

の時点での調査が求められている。 

それぞれどのような行程で予定されているのか伺う。 

(2) 久喜宮代、八甫清掃センターの調査の入札は別々か、包括一体の入札なのか

伺う。 

 

 

 

 

 

 

 


